



世界に希望を生み出そう



国際ロータリー第2800地区

鶴岡西ロータリークラブ

地区方針 「ロータリーを語ろう そして ロータリーを楽しもう」

クラブ方針 「ロータリーを楽しく 行動しよう」

第2645回例会 2023年12月4日(月) 会場: グランド エル・サン

◆会長 池田 拓弥 ◆幹事 渡部 芳幸

会長挨拶



先日のピノ・コッリーナでの夜例会ご参加ありがとうございました。
おいしいワインをたくさん飲めるのは西ロータリーの夜例会でしかできないことだろうなと心から思いました。私の斜め前に、酒田東ロータリーの樋渡さんがいた事がワインの味に拍車をかけたような気がします。早坂さんには、大サービスしていただいたようです。ありがとうございました。

そして早いもので、師走となりました。

日本では、明治初頭より陽暦を採用しました。12ヶ月を1月から12月の数字で表しています。しかしそれ以前は季節感がわかるように和風月名で各月を表現しており、その最後の月を「師走」と呼んでいました。これを陽暦にあてはめ最後の月、12月を和風月名で師走とあてはめているようです。

そして私が会長になり6か月が過ぎ去ろうとしています、今日は年次総会の中間報告です。各委員長のご報告よろしくお祈いします。

少し個人的な話ではありますが、私の人生で大変お世話になった方が、今エスパーという会社が存在できている理由のひとつでもある叔父が先月お亡くなりになりました。私がゴルフをすることになったのも、池田家一族が仲良くあるために、今の家が道田町にあることも池田家の経営する会社がすべて繁栄できるようにという理由で半ば強制で引っ越しました。

あの時はよく理解できずにいましたが、引っ越し後よくお電話を頂きその方がお酒をやめるといった日に呼ばれ家じゅうの高級酒をあげるといわれもらったこともありました。

私が35歳の時に先代が脳梗塞になり会社の経営などさっぱりわからず赤字を出すと会社に呼ばれ、その方の会社の古くなった設備を交換しろ、安くはしなくてよいが高くなるよ。それで赤字を消せなど言っていました。15年以上前ですが普通では考えられないくらいお世話になりました。

よく三幸寿司に呼ばれ毎回すべては池田家一族繁栄という言葉でまとめられ教えを受けていました。今ここに立ち西ロータリーの会長をしていることでさえその方のおかげと思っています。

その考えをロータリーに置き換えれば西ロータリーを繁栄するために夜例会で懇親を深め、新会員は西ロータリーの歴史を先輩会員から聞いてこれからの活動に役立て、私が西ロータリーの為にできる事、残り半年会員増強に力を入れていき、これからの西ロータリーの存続、繁栄に皆様のご協力のもと精進していきたいと思ひます。

今年度、次年度で会員増強をするため皆様からの情報提供、お誘いのご協力よろしくお祈いします。

幹事報告



本日は年次総会・クラブ協議会となっております。
また、例会終了後、理事会を開催いたします。

誕生祝い

12月
齋藤 浩子 君
佐藤 航 君

米山奨学生 奨学金

米山留学生 リュウチョウさん



10年 皆出席表彰

阿部 悦子 君 菅井 保彦 君



年次総会 クラブ協議会

各委員長 活動計画 中間報告



指名委員会の報告

指名委員長 辻 博智 君

11月27日(月) 17:00~ エルサン EASTにて指名委員会が開催され下記の通り選出されました。

- 次年度 幹事 辻 博智 君
- 次年度 会計 井上 彬 君
- 次年度 理事1 村田 久志 君
- 次年度 理事2 五十嵐 浩 君
- 次年度 理事3 池田 拓弥 君
- 次年度 理事4 佐藤 一嘉 君
- 次年度 理事5 今間 勝見 君
- 次年度 副会長 鈴木 孝純 君 (会長エレクト)
- 次年度 副会長 長南 健 君 (会長ノミニー)

ニコニコBOX

- ・池田 徳博 君 先日某銀行ATMを壊しかけました。お騒がせすみませんでした。昨夜の阿川泰子のオンステージ最高でした。
- ・阿部 悦子 君 10年皆出席表彰ありがとうございました。会員増強委員でもあるのでフォローし会員増強へつなげたいです。
- ・早坂 剛 君 先日はピノ・コッリーナを利用していただきありがとうございました。
- ・本間 千佳子 君 先日の夜例会では酒田東RCの皆さんと二次会にお越しいただきありがとうございました。

本日の出席	会員数	32名	出席数	19名	出席率	59.37%
前々回の出席	出席率	65.63%	修正出席者数	23名	確定出席率	71.88%